

Lettre ouverte à Madame Catherine Bréchnignac, Présidente du CNRS

Le Comité de Direction de la Maison des Sciences de l'Homme et de la Société de Toulouse, composé d'économistes, historiens, géographes, juristes, mathématiciens, psychologues et sociologues, réuni ce jour s'inquiète d'un désengagement éventuel du CNRS comme opérateur de recherche dans des secteurs de la connaissance scientifique dont la valorisation technologique directe est faible, en particulier relevant de l'actuel département « Sciences Humaines et Sociales » (SHS).

- Il exprime son soutien à la Direction Scientifique du Département SHS lorsqu'elle déclare qu'« il ne peut pas y avoir de CNRS sans SHS »
- Il rappelle son attachement à la transversalité scientifique comme principe fondateur du CNRS
- Il s'élève contre la volonté d'opposer les recherches menées au CNRS et à l'Université alors qu'elles sont fondamentalement complémentaires ;
- Il défend la création d'un Institut capable de coordonner les recherches relevant de l'ensemble des disciplines présentes dans le département SHS et de porter quelques grandes « questions actuelles » ;
- Il réclame d'être associé de façon étroite à la réflexion sur la définition d'une organisation autour d'« objets nouveaux et de questions actuelles » ;

Toulouse le 3 avril 2008

